

Bielefeld, 10.04.2025

Liebe Eltern,

die Osterferien blinzeln um die Ecke... nach langen Schulwochen.

Der Tod hat uns in den letzten Wochen betroffen gemacht, sei es wegen des Todes einer Schülerin oder eines Lehrers und es fehlen noch immer die richtigen Worte.

Unsere Gedanken sind weiterhin bei den Familien!

Aber es gibt auch schöne Nachrichten:

Das erste Baby einer Lehrerin unserer Schule ist da! Wir gratulieren ganz herzlich und freuen uns mit der Familie. Nun sind wir gespannt auf das nächste Baby, das in Kürze das Licht der Welt erblicken soll.

Wir freuen uns aber auch auf die Osterferien, die ab Montag beginnen.

Die Kinder sind aufgefordert, die Garderoben leerräumen und alles mit nach Hause zu nehmen.

Die Sportbeutel sollen ebenfalls mit nach Hause genommen werden und am ersten Schultag wieder mitgebracht werden.

Es gibt einige terminliche Änderungen:

Der Ausflug nach Detmold für alle Klassen muss verschoben werden, da am vorgesehenen Termin zu wenig Kulturvermittler*innen im Freilichtmuseum sind und somit nicht alle Klassen in den Genuss von Angeboten kämen. Wir haben uns dagegen entschieden und der neue Termin ist nun am

Mittwoch, 11.06.2025 – Fahrt aller Klassen ins Freilichtmuseum Detmold

Ebenso gibt es Änderungen für den Fortbildungstag am 21.05.2025, der für die Arbeit an den Zielvereinbarungen nach der Qualitätsanalyse gedacht war.

Da die Qualitätsprüferin lange Zeit erkrankt war und keine Übergabe stattgefunden hat, hat sich der Prozess verzögert und es besteht keine Notwendigkeit, am 21.05.2025 einen Fortbildungstag zu den Zielvereinbarungen durchzuführen.

Daher ist am 21.05.2025 ein regulärer Schultag wie immer.

In den Osterferien beginnt eine **Baumaßnahme** für ein Beach-Volley-Ball-Feld in der Grünanlage zwischen dem Fußballfeld und dem „Denkmal“.

Die Baustelle wird mit Bauzäunen gesichert sein.

Einschränkungen für die „Bülmannshofschule“ betreffen lediglich zwei Parkwege, die zur Schule führen.

Betroffen ist der gesamte Parkweg, der parallel zur Kurt-Schumacher-Straße und zum Parkplatz führt und der Parkweg, der vom Sandkasten an der Turnhalle weg- bzw. hinführt.

Empfohlen wird für den Schulweg der untere Parkweg (s. Skizze).



Besprechen Sie bitte mit den Kindern den alternativen Weg durch den Park zur Schule.

Sitzung des Fördervereins

Am Montagabend, 12.05.2025 tagt der Förderverein der Bültmannshofschule.

Da die Kinder der jetzigen Vorstandsmitglieder am Ende des Schuljahres die Schule verlassen bzw. in Kürze die Schule verlassen, muss ein neuer Vorstand gewählt werden.

Wenn es nicht gelingt, einen neuen Vorstand zu wählen, muss der Förderverein aufgelöst werden und das wäre schlimm, da viele Materialien und Aktionen durch den Förderverein finanziert werden und die Kinder davon profitieren.

Seien Sie mutig, sprechen Sie an oder lassen Sie sich selbst aufstellen. Die bisherigen Vorstandsmitglieder führen gerne ein!

Nun beginnen die Osterferien und ich wünsche Ihnen allen, dass Sie die Osterferien zur Erholung nutzen können, damit wir frisch gestärkt in den letzten Teil des Schuljahres starten können.

Genießen Sie die Ostertage und bleiben Sie gesund.

Die Schule startet wieder am Montag, 28.04.2025 nach jetzigem Stundenplan.

Viele Grüße im Namen des Lehrer- und Ganztagskollegium sendet

A. Wandersleb, Schulleiterin